

LA VISITE D'UNE CENTRALE



Romande Energie vous propose une visite passionnante et pleine de surprises qui vous permettra de comprendre le fonctionnement de sa plus puissante usine hydroélectrique construite en 1955 (rénovée en 1992) sur le cours de l'Orbe.

La centrale des Clées, insérée dans un cadre naturel exceptionnel, se trouve au-dessous du village de Ballaigues. La salle des machines est entièrement souterraine à l'exception du poste de contrôle. Vous y accédez au moyen d'un funiculaire qui parcourt un tunnel de 330 mètres, en quelques minutes seulement. Une fois arrivé, vous découvrirez comment l'électricité est produite: de l'arrivée de l'eau par une conduite forcée, en passant par l'activation des turbines, jusqu'à la salle de sortie d'eau.

Visite :

La visite de la centrale des Clées est gratuite. Elle peut être effectuée en groupe de 8 à 40 personnes maximum.

Durée de la visite : 2h30

Pour les écoles : du lundi au vendredi (matin ou après-midi)

Pour les familles, sociétés, associations, etc : du mercredi au samedi (matin ou après-midi)

Réservation obligatoire minimum 15 jours avant la date souhaitée.

Pour plus d'informations :

Tél. +41(0) 21 802.98.29 ou +41 (0) 76 491.48.29

Email : info.visite@romande-energie.ch

La centrale des Clées se trouve au-dessous de Ballaigues. Il faut quitter la semi-autoroute Orbe-Vallorbe (en venant d'Orbe), à la sortie no 2, au panneau "Les Clées-Lignerolle" et emprunter l'ancienne route pour accéder au bâtiment principal, bien visible en aval de cette artère, entre Lignerolle et Ballaigues.

A pied, le parcours le long des gorges sauvages de l'Orbe offre un but de promenade idéal que l'on peut combiner avec la visite de la centrale.